

三輪小 CS 通信



R2. 6

雨後の新緑がひととき濃く感じられる時期となりました。

今年度も三輪小学校は、保護者や地域の皆様とともに、「挑戦する子ども」をめざして教育活動を展開していきます。それには、地域の皆様のお力をお借りして、教育活動を充実していくことが不可欠です。どうぞご理解・ご協力をお願いします。

また、ホームページの三輪小ブログや学校だよりとともにCS通信でも広く学校の様々な取組を皆様にお知らせいたします。お気づきがあれば、ご連絡いただくと幸いです。



学校を支える三輪小応援団



地域の応援団を紹介します！

環境整備～生け花

かすみ草の会の方々が、花を分けてくださったり、各教室にその花を生けてくださったりしています。6月10日（水）に生けに来ていただきました。

教室に花があると心が和みます。



読み聞かせ

毎月、各学年1回ずつ、朝の学習の時間に、朗読グループ「おはよう」の皆さんが読み聞かせをしていただいています。児童たちはお話の世界に引き込まれて、心豊かな時間を過ごしています。今年度は感染拡大防止のため、実施を見合わせていますが、再開できる日を楽しみにしています。



環境整備～草刈、草取り

6月9日（火）のみどりの時間に全校児童が作業を行いました。

今年度も更生保護女性会の方々も草取りの手伝いをしてくださる予定でしたが、感染防止のため、当面の間、児童と一緒に作業は見送らせていただくことになりました。

5月下旬の別の日に、地域の方3名がご厚意で作業をしてくださいました。きれいな環境になり、有り難いです。



あいさつ運動

毎月15日に、あいさつ運動の地域の方々が、校門の前に立って、児童の登校を迎えてくださっています。6月15日（月）からは、5・6年生の生活委員会の児童も一緒に行っています

地域の方々の元気で温かいあいさつや言葉かけは、児童の元気の源になっています。



本年度も学校支援ボランティアの方々の協力をいただきながら、教育環境を充実させていきます。お気づきやアイデア等があれば、ご連絡いただくと幸いです。



学校 HP・ブログもぜひご覧ください。
<http://miwa-e.hikari-net.ed.jp/>